

El proyecto se encuentra ubicado en el litoral de Lima, en una zona desértica, dentro de un terreno de gran pendiente en el cerro. Debido a que el ingreso es por la parte baja, hubo que excavar parte del terreno para encajar el proyecto. Sin embargo, para ajustarse a la topografía lo mejor posible, se generó primero un basamento que además permitiera la mejor

visibilidad al litoral desde el nivel inferior. Ahí se ubicó la piscina que acompaña el recorrido de ingreso al primer nivel. Se proyectó el vacío a través de tres volúmenes que se van desplegando. Estos van creciendo en altura de forma espiral, de tal manera que una sirve a la otra como una gran terraza. Vale decir, cada uno de los volúmenes alcanza un nivel de altura diferente, en forma ascendente.

